



**6 Pièces**  
**130 m<sup>2</sup>**  
**84660197**  
**690 000 €**

# Spéracèdes

## Maison à vendre (06530)

Sur un terrain de 2020 m<sup>2</sup> position dominante et calme, Villa sur 3 niveaux d'une surface habitable d'environ 130 m<sup>2</sup> comprenant : RDC – Entrée donnant sur Salon avec cheminée (insert) – Espace repas, Cuisine équipée – En R+1 : 2 Chambres avec rangement, 1 Salle de douche et W.C. – En R+2 : Espace avec placard pour rangement, 1 Chambre parentale avec cheminée (insert), 1 salle de bain avec W.C., Terrasse couverte – En RdJ : Dégagement avec placard de rangement, 1 Chambre avec Salle de douche et W.C. – Garage fermé – Piscine de forme libre avec filtration chlore, Alarme – Chauffage au ...

*On a plot of 2020 m<sup>2</sup> in a dominant and quiet position, Villa on 3 levels with a living area of approximately 130 m<sup>2</sup> including: Ground floor – Entrance opening onto Living room with fireplace (insert) – Dining area, Equipped kitchen – On the ground floor: 2 Bedrooms with storage, 1 Shower room and W.C. – On the ground floor: Space with cupboard for storage, 1 Master bedroom with fireplace (insert), 1 bathroom with W.C., Covered terrace – On the ground floor: Hallway with storage cupboard , 1 Bedroom with Shower room and W.C. – Closed garage – Free-form swimming pool with chlorine filtration, ...*

## CLAVARY IMMOBILIER INTERNATIONAL

19, route de Nice - 06650 OPIO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

